

REGIÓN

Apuesta por el POM

Los ayuntamientos de **AJOFRÍN** y de **BARGAS**, junto a otros 15 más de la región, acaban de firmar un convenio de colaboración con la Junta para elaborar planes de ordenación municipal que les permitan ordenar su crecimiento. El Gobierno regional ha apostado por esta fórmula frente a los PAUS que han protagonizado el crecimiento urbanístico en los últimos años, y subvenciona con hasta un 90% la redacción de POMs.

TORRIJOS

Bajada de sueldos

El alcalde de Torrijos, **Juan José Gómez Hidalgo**, se ha reducido el sueldo un 8% (354 euros mensuales) y un 6% y un 5% los concejales liberados de Hacienda y de Educación respectivamente (ambos suman 330 euros menos). Los recortes aprobados por este gobierno municipal del PP supondrán un ahorro de más de 20.000 euros al año al ayuntamiento y se realizan siguiendo las recomendaciones de la Federación de Municipios y Provincias.

MADRIDEJOS

Suelo para 5 VPOs

El pleno municipal de Madridejos ha acordado, por unanimidad, ceder 5 parcelas del suelo lucrativo del PAU de la UA-29 (en el sureste del casco urbano) para la construcción de 5 viviendas de protección oficial. IU recuerda que fueron ellos quienes lo propusieron en una moción debatida en marzo de 2009.

PUEBLA MONTALBÁN

La remodelación

La del campo de fútbol de La Puebla de Montalbán conlleva dotarlo de césped artificial, nueva iluminación, una grada para 500 personas, 4 vestuarios y una cafetería. Va a costar 609.000 euros que pagarán entre la Junta (60%) y el ayuntamiento. El equipo de gobierno está llegando a acuerdos con otros del entorno para celebrar las competiciones en sus campos mientras duran las obras. También van a construirse nuevas pistas de padel, tenis y atletismo.

ORGAZ

2.000 vehículos menos por el centro



Algo más de cuatro kilómetros tiene la variante de Orgaz que desde esta semana evita el paso de 2.000 vehículos diarios por el centro del municipio, el 14% camiones. El consejero de Ordenación del Territorio, **Julián Sánchez Pingarrón**, y el alcalde, **Tomás Villarrubia**, la inauguraron el viernes 4 de junio. El Gobierno regional ha invertido 5.300.000 euros en la nueva vía que, además, permitirá conectar de forma más rápida la N-401 con la autovía de los Viñedos. La variante contempla tres pasos superiores y uno inferior para garantizar el acceso a todos los caminos rurales y fincas por las que discurre. A la inauguración acudieron también alcaldes de la zona, como los de Los Yébenes y Ajofrín, **Anastasio Priego** y **Pedro Alguacil**, y el de Cobisa, también delegado provincial de Ordenación, **Félix Ortega**.

LOS YÉBENES

Salud y género

A las mujeres de Los Yébenes ha ido dirigida la Semana de Salud y Género que ha organizado el ayuntamiento, con videos y charlas en las que se han tratado los problemas de salud que más les preocupan.



DIPUTACIÓN / YEPES

Integración

La Diputación va a colaborar con 6.000 euros en el proyecto de integración social y educativa en institutos de secundaria que lleva a cabo la asociación cultural **Latidos Solidarios de Aranjuez**. En la provincia de Toledo esta asociación tiene ya un centro de atención social, familiar y jurídica. Está en **YEPES**, desde donde desarrollan el programa para apoyar a adolescentes procedentes de otros países a integrarse con sus compañeros de clase y fuera de ella.

SONSECA

Campo de trabajo

El Centro de Juventud de Sonseca ofrece entre el 7 y el 13 de julio un campamento para 20 jóvenes de entre 12 y 16 años en Casalgordo. Además de actividades deportivas, medicambientales y de ocio, los chavales participarán en la adecuación de una alameda para convertirla en una zona de descanso en esta pedanía. Estudiarán además sus ruinas visigodas de San Pedro y confeccionarán un panel informativo. También allí colaborarán en la recuperación de una fuente y otra zona de descanso.